

LE VALENTINOIS

INFOS PRATIQUES

PORTES-LÈS-VALENCE

→ Association Mémoire vivante

L'association lance un appel à documents 14-18 sur le canton de Portes-lès-Valence pour commémorer l'année du centenaire de la guerre 14-18, et recherche documents écrits ou photographiques pour les expositions dans le hall de la mairie. Les documents prêtés seront reproduits puis rendus à leurs propriétaires dans les plus brefs délais. Contacter 04 75 57 95 07 (matin) ou 04 75 57 15 88 (après-midi).

→ Bourse/foire à la papeterie mensuelle

Organisée par la section collectionneurs de la MJC centre social, dimanche 6 avril, dans les locaux de la MJC au centre culturel Louis-Aragon, de 9h à 11h30 : timbres, cartes postales, monnaies, BD, etc. Entrée libre.

→ Salon Autos motos rétro

Organisé par l'Écurie Mistral, du samedi 12 avril au dimanche 13 avril, à l'Espace Cristal - avenue Charles-de-Gaulle, de 9h à 18h30 : exposition de voitures anciennes et miniatures, bourse d'échanges, bar et restauration rapide, parking réservé pour les anciennes.

→ Action Jeune Théâtre

L'association est à la recherche

des comédiennes et de comédiens qui ont pratiqué du théâtre avec Michèle Le Roux, des témoignages et souvenirs nécessaires pour alimenter l'exposition. La contacter pour lui donner vos coordonnées : tél. 06 87 80 12 76 - mail leroux.michele.26@hotmail.fr

→ **École d'Art municipale** Stages au centre culturel Louis Aragon pendant les vacances de Pâques : stages de poterie enfant du 28 avril au 2 mai à 56€, et modelage adulte du 5 au 10 mai à 200€. Renseignement au 04 75 57 31 54.

BEAUMONT-LÈS-VALENCE

→ Association d'astronomie "Les Pléiades"

Aujourd'hui, à partir de 20h, grande soirée d'observation publique gratuite sur le parvis de la salle des fêtes. L'occasion d'admirer les plus beaux objets dans le ciel du printemps. Une dizaine de télescopes seront à la disposition des curieux du ciel.

ÉTOILE-SUR-RHÔNE

→ Formation BAFA

Familles Rurales Drôme et Étoile organise une formation BAFA du 1^{er} au 8 mai au lycée agricole de Saint-Paul-Trois-Châteaux. Familles Rurales de la Drôme 04 75 55 80 70 Valence et www.famillesrurales/drome.org.

SPORTS EXPRESS

MONTÉLÉGER

Football

Ce samedi 5 avril, les U11 de l'Olympique Montéleger sont en plateau à Montéleger à 14 heures. Les U15 se déplacent à l'AS Véore-Montoison à 15h30. Dimanche 6 avril : l'équipe 2 accueille Valensolles 3 à 13 heures, l'équipe 3 se déplace à l'USF Grangeois à 15 heures et l'équipe fanion accueille l'équipe une de Montmeyran.

BEAUVALLON

Handball

Le club handball Étoile-Beauvallon aura une belle journée sportive samedi 5 avril au gymnase d'Étoile. Dès 14h30, les confirmés joueront en mini-tournoi, suivis par les -15 filles qui seront opposées en championnat Ligues à Bourg-de-Péage à 17 heures. A 19 heures, l'équipe senior filles jouera contre Livron en Championnat de National 3. La foule des grands jours est attendue au gymnase, pour ce derby qui s'annonce chaud entre les deux équipes qui jouent le maintien.

LOCALE EXPRESS

PORTES-LÈS-VALENCE

Soirée acrobatie au Train-Théâtre

Mardi soir, le public du Train-Théâtre fut tenu en haleine par deux Colombiens, acrobates hors-norme, qui avaient monté un superbe spectacle, urbain en apparence, mais très poétique au fond. Tout se jouait autour d'un géant casse-tête chinois. Edward Aleman et Wilmer Marquez en faisaient un jeu, le démoniaient et utilisaient les pièces pour monter des constructions brinquebalantes dont on avait constamment peur de les voir s'écrouler. Il y avait aussi des réfé-



rences à la capoeira, mais le spectacle mettait l'accent sur le côté acrobatique de cet art martial. Avec des effets sonores qui maintenaient la suspension, cela donnait une soirée inoubliable.

DU NOUVEAU EN VILLE

PORTES-LÈS-VALENCE

Des Ch'tis dans la Drôme !



Une baraque à frites c'est très courant dans le Nord, beaucoup moins dans la Drôme.

Mais David, un vrai Ch'ti, et Emilie, une vraie Drômoise, ont osé et sauté le pas en inaugurant samedi au 66 avenue Jean-Jaurès leur restaurant 'Al baraque à frites Chez Mamounette'. Depuis le 1^{er} avril, les clients peuvent donc y découvrir frites fraîches et spécialités du Nord...

PORTES-LÈS-VALENCE

Plaque de Mumia Abu-Jamal décrochée : Pierre Trapier alerte le collectif national

On pouvait s'en douter, le décrochage de la plaque hommage à Mumia Abu-Jamal, retenu depuis 30 ans dans le couloir de la mort aux USA, n'est pas passé inaperçu...

Si hier, dans nos colonnes, la nouvelle maire UDI de Portes-lès-Valence, Geneviève Girard, s'en expliquait, Pierre Trapier (PC), son prédécesseur qui avait fait du prisonnier noir américain un citoyen d'honneur de la ville, a tenu à réagir.

« J'ai appris lundi que la plaque avait été décrochée dans la discrétion la plus totale... Je suis en

colère car la décision de faire de Mumia Abu-Jamal un citoyen d'honneur a été prise en septembre 2008. À l'époque il y avait eu six abstentions et 23 votes

pour. La plaque a été installée 3 ans plus tard, pour le 30^{ème} anniversaire de la loi sur l'abolition de la peine de mort. Et Mumia Abu-Jamal en est le symbole... Avec cette plaque on entendait marquer cette lutte contre la peine de

mort. D'ailleurs, de nombreuses villes dans le monde ont fait la même chose : Venise, San Francisco, Palerme, Paris, Montréal... »

« Cette plaque entendait marquer la lutte contre la peine de mort. »

Mercredi, l'élu qui est désormais tête de file de l'opposition municipale, prévenait le

collectif national de soutien au détenu américain. Un collectif qui regroupe pas moins de 80 organisations différentes. Car pas question, dit-il, de « rester sans réac-

tion ». « M^{me} Girard dit qu'on ne défend pas les mêmes valeurs ? Effectivement. Là, elle fait une démonstration stupide et divise les Portoises. Elle dit qu'elle va remettre la plaque sur un mur de la mairie... Mais sur lequel... On verra bien, elle a pris une responsabilité, qu'elle l'assume ! »

Mireille ROSSI



« Cette plaque nous servait pour les collégiens par exemple, elle permettait de parler de la peine de mort » explique Pierre Trapier ancien maire de Portes-lès-Valence... Photo Le DL/Archives FA.

Club Ambroise Croizat : la section "coinche" fête ses anniversaires



Mardi après-midi, la section belote du club Ambroise Croizat au grand complet était présente dans la salle Ferrand Léger pour cet après-midi particulier où l'on a fêté les anniversaires de la section "Coinche", dans une ambiance sympathique. Une section de passionnés, désireux de maintenir à la fois un climat convivial et un esprit de compétition. Le président du club Michel Debeaux, a remercié l'ensemble des participants et souhaité un bon anniversaire, une journée riche en solidarité et en émotions.

ÉTOILE-SUR-RHÔNE

Football : pas le droit à l'erreur ce week-end

L'équipe fanion d'Alain De Cruz recevra l'équipe de Mours-Saint-Eusèbe dimanche à Montoisson pour le compte de la 16^{ème} journée d'Excellence. Leurs adversaires sont 9^{ème} du championnat. Cette équipe compte 3 victoires, 5 nuls et 7 défaites, et reste sur une défaite 1 à 0 à domicile contre Valensolles le week-end dernier, et sur une série de 4 matchs sans victoire. De leurs cotés, les Drômois n'ont plus le droit de lâcher des points. Restant sur 2 défaites consécutives, les jaunes et verts sont dans l'obligation de gagner pour espérer recoller les équipes du haut du classement. Le coach pourra com-

pter sur un groupe élargi. L'équipe réserve de Damien Rousset sera opposée aux réservistes de Chabeuil dimanche à 13 heures à Montoisson pour le compte de la 16^{ème} journée de 1^{ère} Division. Leurs adversaires sont 12^{ème} et derniers de la poule. Cette équipe compte 4 victoires, 1 nul et 9 défaites. Malgré sa position, elle n'abandonne pas et reste sur une victoire 1 à 0 face à Baix à domicile le week-end dernier. Les jaunes et verts restent sur une série de 8 matchs sans défaite et un match nul 0 à 0 contre le Pouzin Mouloudia à l'extérieur le week-end dernier. Actuels 2^{ème}, ils confirment leur rang dans les pre-

miers rôles. Le coach pourra également compter sur un groupe élargi. L'équipe 3 de Nicolas Giraud se déplacera dimanche à 13 heures chez les réservistes de Bourg-les-Valence-Homenetmen pour le compte de la 16^{ème} journée de 2^{ème} Division. Leurs adversaires sont 7^{ème} de la poule, et restent sur un match nul 1 à 1 à l'extérieur contre Pont la Roche 3 pour son dernier match. Actuel 8^{ème} de la poule, les jaunes et verts alternent le bon et le moins bon, avec une défaite 1 à 0 à domicile contre Die le dernier match. Les jaunes et verts ne sont qu'à 5 points du 3^{ème}, mais également à 4 points de l'avant-dernier.

BEAUMONT-LÈS-VALENCE

Le Pass, une nouveauté au corso

« En ces temps quelque peu difficiles pour tous, le Comité des fêtes de Beaumont, qui malheureusement ne peut s'affranchir des recettes des deux corsos, car n'oublions pas qu'il fonctionne avec son propre budget, et avec des subventions bien faibles par rapport à d'autres Comités des fêtes voisins, a voulu, malgré tout, faire un geste pour son fidèle public. » Ainsi s'exprime Thierry Dolladille du Comité des fêtes et cheville ouvrière du corso de Beaumont.

Cette année a donc été créé "PassCorso2014" qui coûtera 5 euros par person-

ne (au lieu de 2 x 3 euros) pour accéder aux deux défilés. Ces billets qui seront à présenter à chaque entrée, ne seront valables que pour une personne et participeront au tirage de la tombola du dimanche.

Pour obtenir le Pass il suffit de se rendre aux permanences organisées par le CDF à la mairie de Beaumont aux dates et heures suivantes :

Jeudi 10 avril de 10 à 12 heures et de 13h30 à 16h30, samedi 12 avril de 10 à 12 heures, lundi 14 avril de 10 à 12 heures et de 13h30 à 16h30, mercredi 16 avril de 9h30 à 12 heures, samedi 19 avril de 10 à 12 heures.

MONTÉLÉGER

Le site du Pétochin en cours de végétalisation

S'est tenue sur les rives du Pétochin, une des dernières réunions de suivi de chantier de restauration du Pétochin en présence de Laurent Espinasse, chargé du suivi pour la commune, du président et du vice-président du SMBVV Raymond Rodier et Louis Sabatier en charge des travaux, des chargés de missions et du technicien SMBVV, Aline Stacchi et Julien Dumoutier, Cédric Cadet, des maîtres d'œuvres du bureau Gren Guillaume Nicolas Perard et de Patrick Gélibert agent de l'Office national de l'Eau et des Milieux Aquatiques - ONEMA. Il s'agissait de vérifier la

complète réalisation des travaux de terrassements effectués par l'entreprise Bonnardel ainsi que de la dernière grosse opération consistant à la pose du pont d'accès à la propriété Mayaud réalisée grâce à un procédé unique exécuté par une entreprise italienne spécialisée. Les éléments préfabriqués ont été assemblés et mis en œuvre en une seule journée.

Suite aux petites crues du début d'année, l'équipe rivière du syndicat de la Véore a procédé à des confortements de certaines berges par des tressages de saule. Entre-temps, l'entreprise "les clôtures de la Raye" a posé un grillage rigide tout le long des propriétés riveraines en incluant un portillon

d'accès à chacune d'entre elles. Le site est en cours de végétalisation, plus de 10 000 arbres, arbustes et plantes semi-aquatiques seront plantés suivi d'un commencement général réalisé avec des espèces adaptées. Des panneaux d'information seront également positionnés de part et d'autre du site. Les travaux sur le Pétochin vont continuer plus en aval. Le syndicat réalisera l'arasement de la digue en rive gauche jusqu'à la confluence avec la Véore.

Plus d'informations sur www.smbv-veore.fr ou directement au syndicat mixte du bassin versant de la Véore 04 75 60 11 45 ou smbveore@orange.fr



S'est tenue sur les rives du Pétochin, une des dernières réunions de suivi de chantier de restauration.